



A U S S A C V A D A L L E

Troc'Plantes de l'ADEQ

Le Bureau de l'ADEQ remercie ses sympathisants et l'ensemble des personnes qui lui demandent régulièrement des nouvelles de la 2ème édition du Troc'Plantes.

Aussi, nous vous confirmons, avec regret, que notre Troc'Plantes, initialement prévu le Dimanche 17 Mai 2020 sur le Site de PuyMerle ne pourra avoir lieu compte tenu des mesures de restrictions sanitaires encore en vigueur.

L'ADEQ, toujours mobilisée, vous informera dès que possible de sa prochaine édition.



...l'ADEQ a contacté la Carrière Garandeau...

A l'occasion d'un échange avec Madame Juliette CHAUVIERE, Responsable Foncier Environnement de la Carrière Garandeau, l'ADEQ a pu faire le point sur l'état d'avancement du Projet de réhabilitation de la Carrière.

Madame Juliette CHAUVIERE nous a confirmé que les dernières observations adressées en Décembre 2019 à la Mairie d'Aussac-Vadalle ne révèlent qu'un nouvel hypothétique projet (*Ferme Photovoltaïque*).

Que le Projet de type "Natura 2000" est toujours d'actualité.

Et que, comme habituellement, le Projet final de la réhabilitation de la Carrière Garandeau ne sera arrêté qu'après

consultation des Associations, des populations et Communes concernées.

Au sujet de l'éventualité d'un Projet de ferme photovoltaïque proposé par Garandeau, il ne serait réalisable qu'aux conditions suivantes :

- obtenir toutes les autorisations requises (Département - Région - etc...)
- susciter l'intérêt d'un industriel qui en assurera l'exploitation.

**Le Président
Francis LACOMME**



19 rue du Prieuré à Ravaud 16560 Aussac Vadalle

05 45 94 75 84

Partager via :



Voir mon site internet A link to the website with a right-pointing arrow icon.

Créé avec **Ascend** by Wix. Vous aimez ? [En découvrir davantage](#)